

Les Soeurs Franciscaines Missionnaires de l'Immaculée Conception arrivèrent à Montréal le 17 août 1912, appelées par Mgr l'Archevêque de cette ville pour prendre charge de l'école catholique de la colonie italienne. D'abord établies au nord de la rue Saint-Denis, dans un local trop petit, elles se sont depuis transportées au No 2184 de la rue Henri-Julien, à proximité de l'école dont elles ont la direction.

La paroisse italienne de Notre-Dame de la Défense, où se trouve cette école, était fondée du mois de mars 1912. Tout était à organiser, à l'arrivée des soeurs, en ce qui concerne le soin et d'éducation des enfants. L'école catholique ayant été fermée, les enfants devenaient une proie facile au prosélytisme protestant, qui faisait de grands ravages parmi les familles pauvres de la colonie italienne. Les religieuses se mirent à leur oeuvre d'éducation avec courage. Il en fallait une forte dose! Pour contrecarrer la néfaste influence protestante, elles se mirent aussitôt à visiter les familles, secourir les malades, soulager les pauvres, et bientôt, au mois de décembre 1912, elles ouvraient l'école italienne, où elles réussirent à attirer une cinquantaine d'enfants dès le début. Depuis, trois années ont passé, et 300 enfants fréquentent l'école, où il y a six classes. Plusieurs de ces enfants assistent à la messe chaque jour, et près de la moitié communient tous les dimanches. Quel changement et dont les reli-